

Bericht des Seniorenrates

Anlässlich der dritten Sitzung des Seniorenrates wurde von den Mitgliedern über die Recherchen der einzelnen Projekte informiert. Das vielfältige Angebot bezüglich Bänkli, WC-Anlagen und Räumlichkeiten in Thayngen und den Ortsteilen ist überraschend gross.

Die «Bänklifachleute» teilen mit:

Haben sie gewusst, dass es in Thayngen und Barzheim 173 Bänkli gibt?

Haben sie gewusst, dass es im Unteren Reiat ca. 25 Sitzgelegenheiten gibt, die von der Arbeitsgemeinschaft Unterer Reiat gepflegt werden?

Haben sie gewusst, dass alle Bänkli auf der Gemarkung Thayngen und Barzheim auf einer Karte eingezeichnet sind und von der Gemeinde bewirtschaftet werden?

Haben sie gewusst, dass es auch «Traumliegen» und gesponserte Bänkli gibt?

Die «WC-Schmöcker» teilen mit:

Haben sie gewusst, dass es im Unteren Reiat in jedem Dorf eine WC-Anlage gibt? (aktuell nicht alle zugänglich).

Haben sie gewusst, dass in Thayngen und Barzheim 12 WC-Anlagen (aktuell nicht alle zugänglich) in Betrieb sind?

Unser Vorschlag wird sein, über ein Beschilderungskonzept nachzudenken.

Die «Gastronomen und Treffpunktfachleute» teilen mit:

Haben sie gewusst, dass Liegenschaften für Treffpunkte vorhanden, aber nicht bekannt sind?

Haben sie gewusst, dass es verschiedene gastronomische Angebote gibt, aber die Publikationen in verschiedenen Broschüren und Agenden abgebildet werden?

Die nächsten Schritte:

Der Seniorenrat und die Helfenden tragen die «Einzelteile» zusammen und erstellen eine gemeinsame Agenda, eine Karte vom ganzen Gebiet mit Bänkli und WCs. Des Weiteren werden wir Wünsche und Anliegen zu den einzelnen Ressorts aufnehmen und sind froh, wenn uns aus der Einwohnerschaft Kontaktadressen und Ideen an folgende Adresse bekannt gegeben werden: albert.sollberger@shinternet.ch

Vielen Dank an alle Helfenden.

der Seniorenrat